

L'Indépendant, 09/08/23

Pyrénées-Orientales : un motard de 30 ans dans un état très grave après un choc frontal avec une voiture



Les pompiers et l'hélicoptère Dragon 66 ont été mobilisés sur les lieux. D.R.

L'accident est survenu ce mercredi 9 août 2023 dans l'après-midi sur la commune de Latour-de-Carol.

L'alerte a été donnée hier vers 16 h 30 pour un accident de la circulation survenu sur la RN 20 à hauteur de la commune de Latour-de-Carol. Selon les premiers éléments, une moto et une voiture sont entrées en collision pour une raison encore inconnue. Le choc frontal fut d'une extrême violence. Les sapeurs-pompiers ont été dépêchés sur les lieux pour porter assistance aux éventuelles victimes ainsi que les services de gendarmerie afin de sécuriser la zone. La circulation ayant été bloquée dans les deux sens, le temps que l'hélicoptère Dragon 66 de la sécurité civile se pose sur la chaussée. À l'arrivée des secours, le pilote du deux-roues se trouvait en arrêt cardio-respiratoire. Âgé de 30 ans et originaire de la région toulousaine, il a été évacué par les airs jusqu'au centre hospitalier de Perpignan dans un état jugé très sérieux.